



TEAM白旗小

ふるさとを愛し 夢に向かって
主体的に学び続ける 児童の育成



甲佐町立白旗小学校
学校便り 第9号
令和5年7月20日発行
文責：原田 加代子

1学期のご協力・ご支援、大変ありがとうございました

本日で、1学期が終了しました。1学期は、1年～4年は69日、5・6年は70日でしたが、75名の白旗っ子は、この1学期で元気になかよく、たくましく成長してくれました。終業式では、1学期の様子を振り返ったあと、下記の3つを「夏休みに頑張っておきたいこと」として話しました。特に「命・心を大切にできる行動」について、「ルールや約束を守ることで安全に過ごすこと」、「心配なことがあったら、大人や友達に相談し一人でかかえこまないこと」について伝えました。

夏休みがんばってほしいこと①

夢に向かって 夢や目標の達成のために

自分で目標をもつて 計画的に

じかんは あっというまに すざる

じぶんから すんで かんがえて

夏休みがんばってほしいこと②

からだ 元気もりもり

けんこうな 体

はやね はやおき あさごはん

毎日うんどう からだ つよく ころも つよく

タブレット スマホ きまり・時間

夏休みがんばってほしいこと③

いのち 自分命 心を大切に する 行動をしましょう

自分のきもちを つたえる・相談 すること

ルールを守る 自分で考えて

また、終業式の終わりには白旗ならではの取組「心の表彰」を行いました。学年の代表の子供たちが、「ありがとう」の気持ちを込めた表彰を行いました。心が温かく、ほかほかしてくる時間でした。



保護者の皆様、地域の皆様にも、多くのご協力・ご支援をいただいた1学期でした。本当にありがとうございました。明日から、長い夏休みになります。子供たちが健康で、安全に過ごせますよう、ご家庭でのお子さんへのご指導、見守りをお願いいたします。

運動の楽しさや、気持ちよさを味わいながら～体力を高める取組～

毎週木曜日
朝の時間(体育委員)



本校の体力の課題の1つに「投力」があります。現代の子供たちのボールを投げる経験が少ないことも、要因の1つです。体育委員さんが、その課題に目をつけ、朝の「投げる遊びの時間」を毎週木曜日に実施してくれています。

7/14 校内水泳記録会(5・6年)



目標をもち、水泳の授業に取り組んだ成果を5・6年生が記録会で発揮してくれました。泳ぎ方が上手になったり、学習の初めにとったタイムより記録会のタイムが大きく縮まったりした子供たちがたくさんいました。

